

Lettre du 11 septembre 2024

Le trompe-l'œil du RIFSEEP

Le ministre Attal, alors qu'il était à l'EN, s'était engagé à revaloriser la profession de manière significative.

Le passage au RIFSEEP depuis le 01/01/24, annoncé par la Ministre démissionnaire Belloubet n'est qu'un trompe l'œil. **Cette nouvelle modalité de gestion de l'indemnitaire n'apportant qu'une simple augmentation de 250€ bruts par an soit 20€ par mois de revalorisation**, ce qui n'est même pas un rattrapage de l'inflation. **Ce RIFSEEP ne répond, de plus, en rien à la revendication portée par Indépendance et Direction d'un taux de promotion à la Hors-Classe à 30% (au lieu des 14% actuels)** comme celui des corps d'inspection, alors que la majorité des personnels de direction stagnent pendant plusieurs années au même échelon de la classe normale et parfois même jusqu'à la retraite. Tout cela dans un contexte exponentiel d'une charge de travail accrue et de conditions de travail dégradées.

Vous souhaitez nous rejoindre ? Vous pouvez adhérer en suivant ce lien :

[ADHÉRER à ID-FO](#)